
　月日が経つのは本当に速いものでもう３月です。１月度例会・新年宴会は会員 100％出席でのスタート、

本当にありがとうございました。また京都会議、各ＬＯＭを訪問しての球技大会ＰＲも多くのメンバーの参

加で萩ＪＣの団結力を感じています。この団結力を維持し各事業大成功に向けて頑張りましょう。

総務情報委員会

　はじめまして。１月から

研修会員として入会させて

いただくこととなりました井町嘉助です。

まだＪＣのことは何もわかりませんのでご

迷惑をおかけすることがあるかと思います

が一生懸命がんばってまいりたいと思って

おりますのでどうぞ宜しくお願い致しま

す。

井町  嘉助（いまち  よしすけ）

萩宇部生コンクリート 
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第１回　じゃがいも ブロック研究会
　去る１月 31 日（日）ブルーラインカントリーク

ラブにて第１回増山理事長杯じゃがいもが行われま

した。降水確率 90％の予報に「幹事の私が雨女の

せいかしら」と前日から心配でなりませんでしたが、

晴れ男の増山理事長のおかげで曇り空ではありまし

たが何とか雨には降られずにプレイする事が出来ま

した。理事長ありがとうございます！！成績は素晴

らしいスコアであがられた納得の優勝の小橋監事、

準優勝に沢山のハンデと先輩の応援のおかげで私斉

藤、３位にやっと実力発揮の山崎君となりました。

当日は前年度から引き続き沢山の先輩方と現役の皆

さんにご参加いただき何と 26 名７組での 2010 年

度じゃがいもをスタートさせていただく事が出来ま

した。ありがとうございました。初参加の方も常連

の方にも「じゃがいも楽しい！」と思っていただけ

るような先輩方とメンバーの交流の場になるよう精

一杯運営してまいりますので次回も沢山のご参加を

幹事一同お待ちしております。

じゃがいも幹事　斉藤　恵
　　  成　績
優勝　小橋　正伸
２位　斉藤　　恵
３位　山崎　友和

　２月 15 日、トマト村マージャンルームにおいて第

１回目となります 2010 年度 増山理事長杯争奪ブロ

ック研究会を開催いたしました。週初めの月曜日に

もかかわらず、多くのご参加を頂き、４卓で第１回目

を開催できました事に一安心致しました。大会の方

も非常に盛り上がり、１年間、幹事としての手ごたえ？

をつかみ、次回以降はもっと趣向を凝らしたブロッ

ク研究会にしていきたいと考えております。最後に、

ご参加、ご協力くださいました皆様、誠にありがとう

ございました。次回もよろしくお願い致します。

� ブロック研究会幹事　大嶋　匡史
　　　   結　果
優　勝　阿川��仁海先輩
準優勝　増山��真吾
３　位　大玉��　功先輩
ＢＢ賞　中野��　隆
ＢＭ賞　山崎��友和
ハイスコア賞　大玉��　功先輩
大波賞　岡田　��泰

編集後記

　29 歳の時にＪＣに入会させていただき皆様のおかげをも

ちまして、私もやっとラストイヤーを迎えることが出来まし

た。今年度はＬＯＭサポート委員会の委員長を務めさせてい

ただいております。会員交流と指導力開発の２つの事業をま

とめ上げることと、入会間もないメンバーに私の残せるもの

を伝えていきたい気持ちで胸が一杯です。

　さて、新入会員といえば現役人数より圧倒的にＯＢの方が

多い現状を鑑みて、会員拡大が急務となっております。若い

青年経済人としてこの地域で活躍できる同志を一人でも増や

したいと痛切に感じておりますので情報がございましたら当

委員会までご一報ください。

　現時点で卒会の実感は全くありませんが残る在籍期間を完

全燃焼していく所存です。どうぞ最後までよろしくお付き合

いください。 ＬＯＭサポート委員会��委員長��波多野俊裕

研修会員紹介

萩 JC ダイナマイツ
　去る２月 22 日（月）と３月３日（水）に萩ＪＣダ

イナマイツの練習を東中にて行いました。両日とも

多くのメンバーに参加して頂き、充実した練習を送

る事が出来ました。先ずは、３月 14 日（日）の防府

青年会議所主管による４ＪＣ野球大会に向けての良

い準備が出来たのではと思います。そして今年は萩

青年会議所が 18 年ぶりに山口ブロック球技大会を

主管させて頂きます。増山理事長の「至誠一貫〜志

を高く〜」のスローガンのもと優勝に向けて練習を

重ねていきたいと思います。よろしくお願いします。

萩 JCダイナマイツ　マネージャー　松本　俊孝




